

SOCIOS CLAVE





España ya está sobre ruedas. Y es que en los últimos años gracias a la creciente popularidad que ha ganado el uso de la bicicleta, se abrió una oportunidad de negocios que muchos emprendedores están capitalizando. Por ejemplo, a través de tiendas especializadas en la venta de bicicletas, accesorios y refacciones. Se trata de un giro que se encuentra en pleno auge y desarrollo, aparejado a la tendencia de transportarse en bici para hacer más eficiente los tiempos de traslado en las grandes urbes.

En nuestro proyecto nuestros principales proveedores y el producto son las tiras de luces leds que estas serían compradas en una tienda que es un bazar en la localidad de Hoznayo y el chaleco el cual pediríamos por internet en la plataforma de amazon.

También hemos tenido la idea de colaborar con ayuntamientos que ofrezcan el servicio de bicicletas pero esta todavía es una suposición que podremos llevar a cabo.



Uno de nuestros proveedores será amazon al cual le vamos a comprar los chalecos.



Otro va a ser leroy merlin. A ellos le vamos a comprar el panel led situado en la parte trasera del chaleco.